
 

 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

令和２年 

９月９日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 大塚 正義 議員（政友会） 

２ 前田 則隆 議員（政友会） 

３ 新巻 満雄 議員（政友自民クラブ） 

令和２年 

９月１０日 

木 

午前 

１０時から 

４ 斎藤 光浩 議員（公明自民クラブ） 

５ 大豆生田 春美 議員 

（公明自民クラブ） 

６ 秋山 幸子 議員（無会派） 

７ 星  雅人 議員（大田原創生会） 

８ 鈴木  隆 議員（大田原創生会） 

令和２年 

９月１１日 

金 

午前 

１０時から 

９ 深澤 正夫 議員（政友自民クラブ） 

10 滝田 一郎 議員（大田原創生会） 

11 髙瀨 重嗣 議員（政友会） 

12 伊賀   純 議員（無会派） 

13 中川 雅之 議員（公明自民クラブ） 

大 田 原 市 議 会 

令和２年第４回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ４ 議席番号 ４ 質 問 者 斎藤 光浩 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

若者の安定した雇用の

創出について 

 

 

 

 

 

スケートボード利用の

問題について 

 

 

県北地域サイクルツー

リズムの取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

第 1期大田原市未来創造戦略での「大田原市にお

ける安定した雇用を創出する」に関し実績の詳細

内容と若者の割合や問題点について伺います 

第 2期大田原市未来創造戦略での「活力ある豊か

な大田原市を作るとともに、安心して働けるよう

にする」に関し、この重点事業について伺います 

 

スケートボード利用に関連する要望や苦情等の

現状について伺います 

スケートボード場を作る考えがあるか伺います 

 

栃木県が計画しているモデルルート案に対する

大田原市の取り組みについて伺います 

道の駅与一の郷がルートから外れているようで

すが、ルート周辺に自転車用の休憩所などを整備

する計画があるか伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ５ 議席番号 １３ 質 問 者 大豆生田春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

「スーパーシティ」構想

について 

 

 

 

市営住宅の入居要件の

変更について 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

「スーパーシティ」構想について、本市の考えを

伺いたい 

黒羽刑務所跡地を利用し、「スーパーシティ」構

想を実現する考えはあるか伺いたい 

 

市営住宅の入居状況を伺いたい 

「同居親族要件」を廃止し、単身者の入居を可能

にしてはどうかと思うが、考えを伺いたい。また

連帯保証人において、住居地を規定しているが、

この要件も見直しができないか伺いたい 

 

 

 

 

6



7



8



9



10



11



12



13



14



15



16




